

はじめに



アジア太平洋地域は、総じて経済成長が著しく、急激に発展する都市では過大な人口流入に伴い、交通問題など様々な都市問題が発生し、深刻化してきております。また、今日、国家を超えた地域レベルでの国際交流が進展するとともに、その内容も親善交流から国際協力へと質的に変遷してきております。

こうした中、福岡市は「アジア太平洋の都市の連携とネットワークの構築」を目指し、アジア太平洋地域の諸都市が抱える様々な都市問題の解決に寄与しようと、1994年9月にアジア太平洋地域の11カ国・地域、21都市の首長の参加を得て「第1回アジア太平洋都市サミット」を開催致しました。

交通問題実務者会議は、この第1回サミットにおいて、参加都市の総意に基づき、開催することが決定されております。都市問題を解決するためには、首長によるサミットのみならず、都市行政の第一線で活躍している実務者達による会議の積み重ねも重要であります。実務者達が情報交換や意見交換などを通じて相互に学び合い、サミットの趣旨を補完する会議として、また、地域間国際協力のリーディング・ケースを目指すものとして開催されております。

このたびの実務者会議では、白熱した議論が展開され、この会議を契機に参加都市の相互交流・相互協力のネットワークをより一層緊密にすることができます、大変意義深い会議となりました。貴重な情報を満載したこの報告書が、アジア太平洋地域の都市が抱える交通問題の解決の一助として、より多くの方々に広く活用されますことを願ってやみません。

最後に、実務者会議を開催するにあたりまして、行政観察について特段のご協力を賜りました北九州市に対して、また、事例発表を快く引き受け最新の政策情報を提供してくださいました広州市、那覇市、釜山広域市、シンガポールに対し、心から厚く御礼を申し上げます。

福岡市長
糸原敬一

会 議

市長表敬



福岡市紹介ビデオ「Fukuoka Loves Me」を上映



福岡市長と参加都市代表
(陳 紀萱 広州市秘書長)



アジア太平洋都市サミット交通問題実務者会議
Asian-Pacific City Summit
Working-Level Conference on Transportation Issues



20都市からの参加者全員による記念写真

歓迎レセプション



井口 雄哉 福岡市助役の歓迎あいさつ



参加者の相互交流にも花が咲いた



ロクマン・ハキン・ビン・モハメド・ジャサン
イボー市事務総長（参加者代表あいさつ）

行政視察



交通科学館にて



出口 隆 北九州市助役の歓迎あいさつ(昼食会場にて)



モノレール乗車